



EN BREVE



Un grupo de participantes, a su paso por la calle Santiago.:: H.

Marcha para concienciar sobre la diabetes

SANIDAD

:: **EL NORTE.** La Asociación de Diabéticos de Valladolid realizó ayer una marcha por la campaña «Tú también puedes», que tiene como objetivo concienciar a las personas con diabetes y su entorno de que esta enfermedad no es ningún impedimento para llevar una vida saludable y realizar todos los retos que uno

se proponga. La diabetes es una enfermedad grave que padece un 14% de la población, lo que supone más de 5 millones de españoles.

La diabetes «no es un obstáculo» para que cualquier paciente realice la actividad física que pretenda y emprenda el reto que se proponga, según han señalado desde la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE), con motivo de la presentación de la campaña 'Tú también puedes'. Ayer los participantes recorrieron la calle Santiago con camisetas.